
Protokoll: 

 

Die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen erkundigt sich, ob die Planungen noch in einem Ausschuss 

gesondert vorgestellt werden. Es sei festgelegt worden, dass Schulhofsplanungen im 

Schulträgerausschuss vorgestellt werden sollen. Aufgrund offener Fragen bittet sie darum, dass die 

Vorlage ohne Beschlussempfehlung verbleibt. 

 

Die SPD-Fraktion betont ebenfalls die Wichtigkeit der Beratung im Schulträgerausschuss. 

 

Die CDU-Fraktion erkundigt sich nach einer Gesamtübersicht aller bestehenden Förderprogramme, 

welche Förderanträge derzeit laufen und wann diese jeweils gestellt wurden. Oberbürgermeister 

Langner sagt eine Prüfung zu. 

 

Bis zur Sitzung des Stadtrates wird geprüft, was vorliegend konkret umgesetzt werden soll, ob die 

Planungen mit der Schulleitung abgestimmt sind und ob eine Vorstellung im Schulträgerausschuss im 

September erfolgen kann. 

 

 


